

Kreuzbund-Stand beim Azubi-Fit-Event der Firma Hager in Heltersberg

Am Dienstag, den 11.09.12, fand bei der Firma
Hager in Heltersberg/Pfalz, ein Azubi-Fit-Event-Tag statt.

Die Firma Hager ist einer der groessten Arbeitgeber vor Ort
und stellt Produkte fuer die Elektroindustrie her.

Die Beauftragte des Mitarbeiter-Care-Managements, Frau Schreiner,
hatte dazu auch den Kreuzbund mit einem Info-Stand eingeladen.

Betreut wurde der Stand von Martina Baumgaertner, Regionalleiterin
und Gruppenleiterin des Kreuzbundes DV Speyer.

Das Care-Management der Firma Hager, kuemmert sich um gesundheitliche Belange
der Mitarbeiter und der Azubi-Fit-Event-Tag, galt den neuen und jungen Beschaeftigten.
Am Kreuzbundstand kamen an diesem Tag die Rauschbrillen zum verstaerkten Einsatz.
Martina Baumgaertner fuehrte mit den Standbesuchern unterschiedliche Experimente
damit durch. Unter anderem gab es einen Zick-Zack-Lauf und das Einsammeln von
Gegenstaenden unter Einsatz der Brillen.

Seitens der jungen Besucher wurden interessiert Fragen gestellt, wie
zum Beispiel:

Ab welcher Menge wird Alkoholkonsum gefaehrlich?

Wie oft innerhalb einer Woche ist maessiger Konsum unbedenklich?

Diese und aehnliche Fragen waren die Grundlagen der Gespraechе
am Kreuzbund-Stand.

Fuer kommende Events dieser Art, kann sich die Firma Hager
durchaus vorstellen, eine offene Gesprachsrunde
gemeinsam mit dem Kreuzbund in die Seminarveranstaltung miteinzuplanen.

Alles in allem, nicht zuletzt auch dank Martina Baumgaertner,
eine gelungene Plattform fuer den Kreuzbund.
